

# Wir feiern weiter Gottesdienst!

Liebe Pfarrgemeinde, weil unsere Pfarrkirche St. Margaret auch wegen der Brandschäden von 2022 endlich saniert werden kann, wird sie ab **03.02.2025** geschlossen. Wir hoffen, die Renovierungsarbeiten bis Weihnachten 2025 abschließen zu können. Bis zur Wiedereröffnung wird es leider auch keine Möglichkeit geben, Kerzen anzuzünden. Der Livestream ist jetzt schon abgeschaltet.

Natürlich werden wir trotzdem weiter alle Gottesdienste wie bisher feiern. Als Raum steht uns in der kalten Jahreszeit vor allem der **Pfarrsaal** zur Verfügung. Die Renovierung des Pfarrheims ist fast abgeschlossen; letzte Arbeiten stehen einer Benutzung aber nicht im Wege.

Ansonsten stehen uns **Alt-St.Margaret** und die **Krankenhauskapelle** zur Verfügung. Es werden auch Gottesdienste im Freien stattfinden oder sogar in Kirchen im Alt-Pfarrverband. Die Erstkommunionen werden in St. Jodok gefeiert, die Firmung in Altfraunhofen.

Es ist eine schwierige Zeit, in der vor allem dem Seelsorgeteam und der Kirchenverwaltung, die die Maßnahmen begleiten, viel abverlangt wird. Alle Haupt- und Ehrenamtlichen geben sich aber die größte Mühe, um unseren Glauben mit Ihnen feierlich, schön und fröhlich zu leben.

Dazu brauchen wir aber auch Sie und bitten um Verständnis und Einsicht, aber auch um Nachsicht, wenn mal etwas nicht so klappt, wie geplant. Zeigen wir Flexibilität und Zusammenhalt, sodass wir weiterhin den in den Mittelpunkt nehmen können, um den es geht: Jesus Christus.

*Ihre Seelsorger, die Kirchenverwaltung und der Pfarrgemeinderat*